

Fecha	Sección	Página
05.10.2015	Urbes y Estados	30

CAMBIO DE ADMINISTRACIÓN

No habrá nuevas obras: El Bronco

EL GOBERNADOR de Nuevo León, Jaime Rodríguez, El Bronco, sostuvo durante su discurso de toma de posesión que no habrá anuncios inmediatos de obra pública en los próximos seis meses y sólo terminará los proyectos que estén pendientes, con el fin de empezar a ordenar las finanzas públicas.

"Terminaremos las que están pendientes como es el metro, los hospitales", externó. Comentó que se reunió con el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, y con todos los diputados federales, para analizar los proyectos: "Creo que tenemos que ponernos de acuerdo (...), privilegiando la Línea 3 del Metro, la terminación de los hospitales", así como terminar infraestructura carretera, que estaba en pésimas condiciones, y abrir 10 macrocentros en polígonos de pobreza". (L. Flores)



Página 1 de 1 \$ 8262.00 Tam: 54 cm2

205. 2015.10.05